

# 学校だより

横浜市情報ネットワーク（YY ネット）上に本校のホームページがあります。

横浜市立十日市場小学校  
令和3年9月1日（水）  
緑区十日市場町 1392-1 番地  
電話：981-0420  
FAX：983-1694

## コロナ禍における学習 ～新しい価値観の創造～

校長 平田 あや

9月1日の朝、子どもたちは、夏休み中の宿題を携え、元気よく登校してきました。校舎内には、子どもたちの笑い声が響き、友達と嬉しそうに挨拶を交わす姿も見られました。休み中に身長が伸び、以前よりも逞しさを感じる子どもたちもいます。

夏休み中に、新型コロナウイルス感染症の新規感染者が急増し、なかなかその出口も見えづらいい日々が続いています。8月2日より、神奈川県にも緊急事態宣言が発令されました。本来であれば、8月27日から夏休み明けの授業が始まるはずでしたが、8月31日までは臨時休業となりました。そして、9月1日から9月13日までは、分散登校と短縮授業を実施いたします。登校班別に学級を2つに分け、教室内が密にならないようにします。そして、授業時間を40分間とし、学習の終わりには、必ず手洗いや換気を徹底していきます。マスク着用や黙食の指導、消毒など、学校での感染症対策についても、さらに強化し、子どもたちが安心して学べる環境づくりに努力してまいります。保護者の皆様におかれましても、毎朝の検温や健康観察を徹底していただきますよう、改めてお願い申し上げます。

さて「夏休み号」でもお伝えしましたが、いよいよ9月から、本校でもタブレット端末（iPad）を利用した学習活動を進めていきます。子どもたちが、利用目的や意義、約束をしっかりと理解できるように、9月1日に、TV放送にて「GIGA 開き」を行いました。プロジェクト委員の代表児童が、高らかに「私たちは、iPad を使うときに、次のことを守ります。“学びを深め、活動を豊かにするために使います。”“人が嫌がることや、傷つけることはしません。”」とGIGA宣言を行いました。各教室では、iPad の扱い方、家庭学習での利用の仕方などを練習していきます。ゆくゆくは、学校と家庭の双方向授業などもできるように、一つ一つ、学習を積み重ねていく予定です。教師が家庭にいる子どもたちに課題を出し、子どもたちはやり遂げたものを教師に提出することもできます。教室内でも、子どもたち同士が密になることなく、考えを共有したり深め合ったりすることができるでしょう。この端末（iPad）は、横浜市より児童へ貸与された大変高価なものです。使用の約束を配付いたしますので、各ご家庭でもお子さんにご指導をお願い致します。

新型コロナウイルスのために、予定よりも2年早くGIGAスクール構想が始まりました。子どもたちは、大きく変わった世界を新しい価値観で、ICTを使いこなして生きていきます。自由な発想で素晴らしい未来を創る担い手となるよう、9月以降も教育活動をしっかりと進めて参ります。コロナ禍の生活が続きますが、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力の程、どうぞよろしくお願い致します。